

3 de febrero de 2009

Nuevo record económico español; de paro, claro...

2009 arranca con peores cifras de lo que acabó el pasado ejercicio. En enero de 2009 nada menos que 198.838 personas pasaron a engrosar las listas del paro. Se trata de la mayor subida en un mes en toda la historia y coloca el número oficial de desempleados en 3.327.801, suponiendo un incremento del 47% respecto al nivel que había hace un año.

En un sólo año, el número de personas en paro ha crecido en 1.065.876 y está en máximos de toda la serie histórica comparable, que arranca en 1996 (ver cuadro adjunto). El gobierno ha mantenido de forma rotunda que el paro no llegaría a cuatro millones de desempleados, sin embargo, la vehemencia ha dado paso a un simple “de momento, no esperamos esa cifra” de Maravillas Rojo, Secretaria General de Empleo. “Seguimos bajo la influencia de la grave crisis financiera internacional, la falta de liquidez y la caída del consumo. Estos factores están ocasionando el estancamiento de la actividad económica y el aumento del desempleo”, afirmó Rojo, por lo que se ve muy en la tónica gubernamental de no reconocer la realidad que tiene enfrente y sus causas profundas.

En enero se registraron alzas del paro en todos los sectores económicos, aunque fueron los servicios y la industria los que se llevaron la peor parte, al ganar 136.610 y 31.276 parados más, respectivamente, con





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

incrementos del 7,7% y del 7,8%. En la construcción, el desempleo se apuntó un ascenso de 17.175 personas (+2,9%) y en la agricultura se registraron 5.538 parados más (+5,4%). En el último año, los servicios también son el sector peor parado, con un incremento del desempleo de 530.306 personas (+38,3%), por delante de la construcción, que ha ganado 315.108 parados desde enero de 2008 (+107,6%).

Estamos en caída libre y con un Gobierno repleto de incompetentes. Y no olvidemos que con las estrategias que utiliza para ocultar los datos reales de desempleo (como no contabilizar los parados en cursos de formación y otras similares), el número de parados reales sobrepasa ya el de 3.500.000, por lo que la cifra de cuatro millones está más cerca que lejos...

Es el momento de que los trabajadores nos unamos y plantemos cara no sólo a un gobierno, sino a todo un sistema que está haciéndonos pagar ya los platos rotos por otros.

Y la factura que esperan pasarnos aún no nos la podemos ni imaginar...